
Infos zu den Kommunal-Wahlen 2021 in Leichter Sprache

Wer wird eigentlich gewählt?

Bald finden Wahlen statt.

Und zwar: 
• Im Land-Kreis Fulda 
• und in der Stadt Fulda.

Die Wahlen sind am 14. März 2021.

Im folgenden Text gibt es Infos, welche Gruppen 
man bei den Wahlen wählt.

Wen wählt man?

Bei den Kommunal-Wahlen wählt man mehrere 
Menschen.

Diese Menschen treffen sich dann in 
verschiedenen Gruppen.

Und sie kümmern sich um viele Angelegenheiten, 
die die Region betreffen.

Bei Kommunal-Wahlen geht es also nicht um die 
Politik von ganz Deutschland. 
Es geht um die Politik bei uns in der Region.

Darum sind die Wahlen für die Menschen hier 
auch so wichtig.

Die verschiedenen Gruppen werden jetzt etwas 
genauer erklärt.
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Der Kreis-Tag

Ein Kreis-Tag ist eine Gruppe von Politikern.

Sie treffen wichtige Entscheidungen 
für den Land-Kreis.

Zum Beispiel: 
• Wofür Geld ausgegeben werden soll. 
• Ob Schulen erneuert werden sollen. 
• Welche Firma für die Müll-Abfuhr zuständig ist. 
• Ob ein Kranken-Haus vergrößert werden soll.

Den Kreis-Tag wählen alle Wähler aus 
dem Land-Kreis Fulda und aus der Stadt Fulda.

Er hat 81 Mitglieder.

Die Gemeinde-Vertretungen

In jeder Gemeinde gibt es 
eine Gemeinde-Vertretung.

Die Mitglieder von der Gemeinde-Vertretung treffen 
wichtige Entscheidungen für die Gemeinde.

So ähnlich, wie das der Kreis-Tag 
für den Land-Kreis macht.

Die Gemeinde-Vertretungen werden von allen 
Wählern aus den jeweiligen Gemeinden gewählt.

Die Stadt-Verordneten-Versammlung 
der Stadt Fulda

Auch Fulda hat so etwas wie eine Gemeinde-
Vertretung.

Sie heißt: Stadt-Verordneten-Versammlung.

Sie trifft wichtige Entscheidungen für die Stadt 
Fulda.
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Die Stadt-Verordneten-Versammlung wählen alle 
Wähler in der Stadt Fulda.

Sie hat 59 Mitglieder.

Die Orts-Beiräte

Städte oder Gemeinden sind manchmal noch in 
Stadt-Teile aufgeteilt.

In Fulda sind das zum Beispiel: 
• Neuenberg, 
• Sickels 
• oder Haimbach.

In vielen Stadt-Teilen gibt es einen Orts-Beirat.

Die Mitglieder vom Orts-Beirat setzen sich für 
ihren Stadt-Teil ein. 
Und zwar gegenüber der Verwaltung von der Stadt 
oder von der Gemeinde.

Sie können keine eigenen Entscheidungen für 
ihren Stadt-Teil treffen. 
Sie können aber Vorschläge machen.

Zum Beispiel, wofür die Gemeinde oder die Stadt 
Geld ausgeben soll.

Die Orts-Beiräte werden von allen Wählern aus 
einem bestimmten Stadt-Teil gewählt.
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NachrichtenWerk 
Severiberg 1 
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E-Mail: info@nachrichtenwerk.de 
Internet: www.nachrichtenwerk.de

Die Bilder im Text sind von:
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